



En juin, à Fátima : Congrès sur Jacinthe Marto



Par une heureuse coïncidence, nous aurons le Saint-Père à Fátima, l'année où nous célébrons le centenaire de la naissance de Jacinthe Marto, la petite bergère, qui le plus a développé les expressions de dévouement au Pape et à l'Église. Dans ce cadre des événements de Fátima, ceci est un élément spécialement significatif, donnée qui correspond à un des traits les plus importants du profil spirituel de la petite Jacinthe. Dans ce contexte, pour marquer ces commémorations, le Sanctuaire de Fátima va réaliser un congrès sur Jacinthe Marto. Il se déroulera du 4 au 6 juin 2010, au Centre Paul VI, du Sanctuaire de Fátima, et a pour titre « Jacinthe Marto : De la rencontre à la compassion ».

Il nous semble que ce sera une bonne opportunité pour un abordage du message de Fátima à partir de la spiritualité de la voyante Jacinthe. Nous chercherons, pour cela, non seulement à mieux connaître la personnalité de cet enfant, mais aussi à identifier quelques éléments importants de son attitude intérieure que nous pouvons utiliser comme des clés de lecture aussi bien du message de Fátima, que de la vie chrétienne.

Au programme sont prévus, des conférences, des panneaux, des moments de prière, une soirée musicale et des temps de dialogue propices à ce genre d'événements. Ce congrès comptera avec la participation de spécialistes dans divers secteurs, portugais et étrangers, qui traiteront une vaste diversité de thèmes. Il est ouvert à toutes les personnes qui s'intéressent au message de Fátima, ou par l'un des thèmes proposés dans le vaste programme.

La catégorie de la compassion sera le point de départ pour comprendre la personnalité et la spiritualité de Jacinthe. Cette réflexion nous demandera aussi un effort pour

clarifier théologiquement les concepts en relation avec cette dimension, tels que la réparation, don du sacrifice, sens de la souffrance, Dieu devant un tel mal, communion des baptisés. D'un autre côté, il y aura aussi l'opportunité de développer quelques implications de la compassion pour diverses situations de la vie : éducation, soins de santé, spiritualité, morale et compromis social parmi d'autres. Nous verrons comment cette attitude de la petite Jacinthe correspond à un élément fondamental du message de Fátima, qui interpelle l'Eglise et la société actuelle.

P. Vitor Coutinho,
Président de la Commission du Congrès

www.fatima.pt/fr/news/en-juin-fatima-congres-sur-jacinthe-marto